
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和元年６月 17日 

開 会  時  刻 午前 11時 46分 

閉 会  時  刻 午後 ０時 11分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久 ○吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  岡田 善行  品川 幸久 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第56号の発行について 

（１）発行日程について 

（２）掲載記事構成について 

（３）議案質疑・一般質問要約文作成様式の変更について 

２ 議会のＩＣＴについて 

（１）議会放送について 

（２）視察・研修所感等の公開について 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 56 号の発行について」

及び「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、議会のＩＣＴ化に関して、委員会室

の録画放送については、実施に向けて企画調整部会に提案していくこと、また視察・研修所

感等の公開については、現状を確認し、次々回の分科会で各会派の意見を報告してもらうこ

ととなり、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第56号の発行について 

（１）発行日程について 

９月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承された。 

なお、次回の広報検討分科会は、７月３日水曜日の本会議閉会後、次々回は、７月 30

日火曜日の午前 10 時に開催することに決定した。 

 

（２）掲載記事構成について 

 記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。 

 

（３）議案質疑・一般質問要約文作成様式の変更について 

 前回の協議に基づき、議案質疑・一般質問欄における様式の変更案について、事務局

から説明があった。今回の変更点は、原稿の行数を「43行程度」から「45行以内」とす

ること、また、これまで「問」に対する「答」を答弁者の役職名を記載していたが、「答」

のみとすることの２点であり、異議なく了承された。なお、今回の変更点は軽微である

ため、改めて各議員に周知は行わず、質問者が記事を作成する際に事務局から随時伝え

ることとした。 

  

２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）議会放送について 

これまで協議を行ってきた結果、委員会室での常任委員会・協議会の録画放送につい

ては、インターネット上で公開していく方針となり、次回の企画調整部会に提案してい

くこととなった。また、全員協議会等その他の会議についても同様に公開していくこと

とするが、必要に応じて、公開の是非の協議も必要であるとの意見もあった。 

 

（２）視察・研修所感等の公開について 

 現在のホームページや議会だよりでの公開状況を再度確認し、各会派でも現状を認識

してもらった後、７月30日の当分科会で再度各会派の意見を報告するよう、会長から依

頼があった。 

 



 - 2 - 

次回開催は、本日決定のとおり、７月３日月曜日の本会議閉会後に開催することを再度

確認し、閉会した。 

 

上記署名する。 

 

 令和元年６月 17日 

 

会  長 


